

Osterbazar 1997

Gute Ideen und sehr viele fleißige Hände machten den 25. Osterbazar am 22. März in St. Georg wieder zu einem vollen Erfolg. Selbst das unfreundliche Wetter mit Schneegestöber am Vormittag konnte die Veranstaltung nicht beeinträchtigen, ganz im Gegenteil, der Besucherstrom floss fast noch stärker als in den vergangenen Jahren, und da das vielfältige Angebot geradezu zum Kauf verlockte, hatten die einzelnen Abteilungen rasch – manche fast zu rasch – ihre Waren an den Mann bzw. an die Frau gebracht. Ein wesentliches Ziel war damit erreicht, denn mit dem beachtlichen Erlös kann wieder vielen Armen und Bedürftigen geholfen werden.

Darüber hinaus hat dieser Jubiläumsbasar auch deutlich gezeigt, dass er ein Ort der Begegnung

sein will und auch sein kann: Menschen verschiedener Nationalität, Absolventen der Schule, Jugendliche, Besucher aus Österreich und viele andere mehr haben – nicht nur im „Wiener Café“ und beim Heurigen – Erinnerungen, Erfahrungen und Gedanken ausgetauscht und sind so vielleicht bereichert nach Hause gegangen.

Allen, die zum Gelingen dieses Tages in verschiedenster Form beigetragen haben, den Firmen für ihre Spenden, den Helfern mit den guten Ideen und den fleißigen Händen, ganz besonders aber auch jenen, die durch ihr Kommen ihre Verbundenheit mit St. Georg zum Ausdruck gebracht haben, sei ein herzliches Dankeschön gesagt.

F. St.

